



▲お魚何匹つかまえられたかな?

お魚たくさんつかまえた~!

水の文化村 魚のつかみ取り体験

ゴールデンウィーク期間中の5月5日、あまぎ水の文化村遊水パレットで、魚のつかみ取り体験が開催されました。

たくさんの鯉のぼりが飾られた会場は、今か今かと待ち構える子どもたちでいっぱい。スタートの合図とともに、子どもたちは一斉に水の中へ入り、逃げ回る魚を一生懸命追いかけていました。

会場には、子どもたちの歓声と笑顔が溢れていきました。

5月13日・14日、岡山県岡山市立香和中学校の3年生161人が、朝倉市などの民家に宿泊しました。これはグリーンツーリズム体験事業の一環で、生徒たちは、各受け入れ家庭で農作業や農産物を使つたり食作り等を体験し、豊かな時間を作りました。

現在、朝倉グリーンツーリズム協議会では、受け入れ家庭の募集を行っています。興味のある人はご連絡ください。**【朝倉グリーンツーリズム協議会／あさくら観光協会内】** ☎ 24-6758

朝倉で農業体験

グリーンツーリズム体験事業



▲サンライズ杷木での入村式の様子

新たな命を吹き込んで

美奈宣神社（蟠城）獅子蓑完成披露露会が行われました。

4月15日、蟠城の美奈宣神社で獅子蓑の完成披露会が行われました。

美奈宣神社では、毎年10月におくんちが行われ、2対の獅子が息の合った舞を披露しています。

おくんち保存会は、杷木在住の井上輝雄さん（人用と中学生用）の製作を始め、今年の4月に3年目の用口をかけて完成させました。保存会会長の小嶋さんは「祭りの道員としてだけでなく、神社と地域の活性化の一助となつてほしい」と話しました。



▲見事な獅子蓑が完成！



▲原鶴ハーブ公園にたくさんの紫の可愛い花が咲いていました。

幻の花 ハナシノブ

原鶴温泉 湯里おこしあ

原鶴ハーブ公園に見事なハナシノブが咲きました。

原鶴温泉の旅館や商店街のおかみさんらでつくる「湯里おこしあ」が、絶滅危惧種であり、幻の花と呼ばれるハナシノブを植栽し、5月下旬に見事な花を咲かせました。

ハナシノブの花言葉は、「お待ちしています」。原鶴ハーブ公園のハナシノブは、6月下旬から、2番咲きの見ごろを迎えます。



▲ゆっくりとしたペースで走れるスロージョギングをあなたも始めてみませんか?

スロージョギングで健康づくり!

スロージョギング大会 in 甘木公園

5月9日に、甘木体育センターおよび甘木公園で朝倉市制施行10周年記念スロージョギング大会 in 甘木公園が開催されました。

今大会は、甘木公園内の園路がリニューアル（ゴムチップ舗装）したお知らせもかねて、スロージョギングの開発者である福岡大学の田中宏暁教授を招き、実施されました。

スロージョギングの効果などの講話の後、参加者約280人が園内をスロージョギングし、会場は大いに賑わいました。

5月3日、福岡市で行われた博多どんたく港祭りに、第32代女王卑弥呼の柴田頌子さんと手柴七美さん、森田市長、秋月鎧揃え保存会、観光協会市職員が朝倉市の宣伝部隊として参加しました。当日はあいにくの天気でしたが、鎧揃えの大きな掛け声と沿道の見物客の声援が、雨を吹き飛ばし、朝倉や秋月の良さをしっかりとアピラしました。

朝倉市に遊びに来てね

博多どんたく港祭りで朝倉をPR



▲秋月鎧揃え保存会と朝倉市宣伝部隊